



noticias

ESPAÑA

Residencia sanitaria del Seguro de Enfermedad, en Castellón de la Plana, según proyecto del arquitecto D. Martín José Marcide.

ESPAÑA

Pasarela metálica, en la autopista Madrid-Valencia, construida, a la salida de Madrid, por el Ministerio de Obras Públicas, según proyecto del ingeniero D. Ramiro Rodríguez-Borlado.



ITALIA

Barriada residencial de viviendas prefabricadas «Gratosoglio», en Milán, obra de los arquitectos Sandro Giannini y T. Valle.

U. S. A.

Edificio de los Servicios Municipales de Glendale, proyectado por los arquitectos Merril Baird, AIA, y Albert C. Martín y asociados.

